
Der Haupt- und Finanzausschuss stimmt dem vorliegenden Antrag auf Veranlagung der im Stadtgebiet 
vorhandenen Kreisstraßen zu Oberflächenwassergebühren für die abflusswirksamen Flächen zu. 
 


